



令和4年度 3学期 懇談会全体会資料

With コロナ, 感謝の一年間

鎌ヶ谷市立中部小学校

校長 小林 武明

約1年前の3月21日に、千葉県全域に発令されていた「まん延防止等重点措置」が全面解除となり、スタートした令和4年度。1組から4組まで1回で行えた入学式を皮切りに、いろいろな行事を昨年度よりも内容を濃く、盛り上がる行事を行うことができました。ひとえに保護者の皆様のご理解とご協力のたまものと思っております。まだ、全校児童での運動会や持久走大会の実施など、企画の工夫やコロナ対策を検討していきますので、引き続きご支援ご協力をお願いいたします。

さて、自分が小学何年生の時に、「自分の名前を全部漢字で書けるようになった。」「かけ算の筆算ができるようになった。」と思い出せることは、今となってはほとんどないでしょう。でも、それらの一つ一つは、子どもの頃から少しずつ積み上げてきたからこそ、今の自分があるということ間違いありません。

それでは、この一年間のお子さまの成長はどうだったでしょうか。体の成長だけでなく、心も、学力も、興味も、できるようになったことも、考え方も確実に伸び、成長しました。しかし、親は子どもの幸せを願い、成長を喜びながらも、欲が出て「もっとこれを頑張ってもらいたい。」「もっとあれができるようになってもらいたい。」とどこかで思ってし

もうものですが、一年前のお子さんと今のお子さんを並べることができるなら、比べものにならないくらいに成長していることがわかるはずです。まずは、その成長した我が子の姿を認め、喜んでほしいと思います。そして、次の成長への道しるべを親子で考えていきましょう。

そのためには、同じように子どもの成長を願う保護者の皆様と学校とが両輪となって、そしてより安定するためには、地域の皆様と3輪になって指導し、励まし、支え、見守っていかなければならないと思っています。その気持ちを強く感じながら、24日に修了証書を担任から渡します。

この一年間、PTA会長さんをはじめ、役員や各部の皆様、旗当番の皆様、そしてすべての保護者の皆様のご理解とご支援、ご協力のおかげで、子どもたちは、安全に登下校ができ、安心して学校生活を送ることができました。来年度も職員一同、一丸となって、子どもたちの教育に取り組んで参りますので、どうぞよろしくお願ひします。

最後に、3月17日に卒業証書授与式を行います。本年度も卒業生と保護者2名以内の参加になり、在校生は休みになります。卒業生はマスクをはずしての参加を予定しておりますが、6年生には基本的な考え方を記載してプリントを配付しました。ご家族でよく読んで話し合っただけであればと思います。

一年間ありがとうございました。